

aussi nous chanterons avec le prophète royal : " Heureux le peuple qui, enrichi de la graisse de la terre, ne laisse pas d'implorer les rosées du ciel ! heureux le peuple à la fois puissant et religieux, fort et soumis, qui sait commander à la nature et obéir au Créateur ! heureux en un mot, le peuple grand et fidèle, dont le Seigneur est toujours le Dieu ! "

LA FONDATION D'UN SEMINAIRE

Circulaire de Monseigneur l'évêque de Valleyfield

AU CLERGÉ DE SON DIOCÈSE

Evêché de Valleyfield, 16 février 1900.

Mes chers collaborateurs,


EST un fait constant dominant toute notre histoire nationale, que, depuis les premières origines du pays jusqu'à nos jours l'éducation a été pour l'épiscopat et le clergé, une préoccupation de premier ordre.

Apprécient, comme l'Eglise elle-même l'a toujours fait, toute l'importance qu'il faut attacher à la formation chrétienne de l'enfance et de la jeunesse, les évêques et les prêtres du Canada se sont constamment appliqués à venir en aide aux familles, pour procurer à leurs enfants, avec l'instruction utilitaire conforme à leurs besoins, les connaissances religieuses, base indispensable de la foi et de la vertu.